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令和５年度第３回水道サポーター会議 意見交換会のまとめ 

 

 水道サポーター第２期生の活動テーマである「おいしい安全な水づくり」について、令和 6 年

度の講座や施設見学等で理解を深めていただくために、現在、水道サポーターの皆さんが水道水

の水質に感じている不安や疑問点等を解消するためにどのようなことを学びたいか、２グループ

（水道サポーター４名+水道局職員 1 名）に分かれて意見交換を行いました。 

 いただいたご意見は、次年度の水道サポーター会議の講座や施設見学に反映させていただきま

すが、仙台市水道局として回答が難しいものもありますので、すべてにお応えすることができな

いことを予めご了承いただいています。 

 

１．日 時：令和 5 年 11 月 28 日（火）14：30～16：00 

２．会 場：仙台市水道局本庁舎 ２階大会議室 

３．参加者：水道サポーター第２期生 ８名 

４．全体のご意見 

（1）水道水の水質に感じている不安や疑問点等 

項目 内容 

水源 
・水源が外国に買われて、将来高く購入しなければならないという噂は本当

なのか。 

化学物質 

・塩素の発がん性 

・放射性物質の残留 

・化学的に安全であるとしても、何となく不安を感じる方が多いと思う。 

・浄水場と配水された住宅までの距離によって残留塩素に違いはあるのか。 

・新たな化学物質は検出される可能性はあるのか。 

味やおいしさ 

・時期によって、水道水の味が違うような気がする。 

・他県にある実家から仙台に帰って来た時に、仙台の水道水があまり美味し

くないというか無味無臭に感じた。 

・磁場をかけることでおいしくなるのか。 

・水道水のおいしさのバロメーターはあるのか。（におい、えぐみ） 

・飲む直前に上手に塩素を除去する方法はあるのか。 

検査 

・取水の水も検査しているのか。 

・水質検査は水道局のみの検査なのか。 

・浄水場ごとの水源の特色 

維持管理 ・水道管の錆などは問題あるのか、ないのか。 

コスト ・水道のコストは全国的に見てどうなのか。 

水道水以外 

・ミネラルウォーターの安全性等 

・スーパー等で提供されている水は何を使っていて、どう処理されているの

か。 

・SDGs の観点から水道水がよいか。ミネラルウォーターがよいか。 

広報 ・水の大切さを子たちに教えるために理科実験的なイベントはどうか。 
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（2）次年度の活動を通して知りたい内容 

項目 内容 

水源 ・水源の安全確認や防犯対策 

化学物質 ・新たな化学物質の対応策はすぐにできるのか。 

味やおいしさ 

・日本全国で各県により水道の味が違うのはどうしてか。 

・仙台の水道は他都市と比べておいしいのか。 

・季節などで水道水の味に違いはあるのか。 

・塩素量の違う水の味のテストをしてみたい。 

・県内の水道水の味に違いはあるのか。 

検査 ・他の機関での検査結果を知りたい。 

温度 
・水道水の温度は保たれているのか。 

・季節によって違いはあるのか。 

維持管理 

・水道管は何年もつのか。 

・断水後に出る水は濁って汚いのはなぜか。 

・自宅に届くまでの水道管の管理はどうしているのか。清掃等行っているの

か。 

・ダム周辺の清掃に参加してみたい。 

コスト ・仙台市の水道料金は全国何位なのか。 

水道水以外 

・ミネラルウォーター製造方法。 

・水道水とミネラルウォーターの安全性の基準の違い。 

・上水道と下水道との区分、違いを知りたい。 

 

■グループワークの様子 

  

  


